



Enfoque de la Fundación LPS enero de 2025

De visita por la Fundación LPS



El final de 2024 estuvo repleto de actividades para la Fundación LPS. En noviembre, **Stef Carroll, directora de LPSF y Rick Dodds, director general de Advent Health Littleton, visitaron Littleton High School para entregar un cheque de subvención Stride de \$2.000 dólares.**

La Fundación también **participó en la Feria de Organizaciones Sin Fines de Lucro de la Cámara South Metro Denver en Arapahoe Community College** junto con muchas otras organizaciones sin fines de lucro de Littleton.

Además, tuvimos el honor de participar el 19 de noviembre en la **14ª edición del concurso anual de poesía de LPS**, donde varios estudiantes tomaron el micrófono para compartir sus poderosas voces. La Fundación LPS ha apoyado la financiación de este inspirador evento desde sus inicios.

El mes de diciembre comenzó con una fiesta de recaudación de fondos **Broncos and Brews en Max Taps**. Gracias a los miembros del consejo, Erin Weaver y Megan Wilson por organizar un evento tan divertido.

La recaudación de fondos para la fundación también formó parte del **evento de compras navideñas del Colectivo de Artistas de SOSU**. Los miembros de la comunidad compraron, bebieron y recaudaron fondos para LPSF en esta salida festiva.

Por último, pero no por ello menos importante, **Stef Carroll visitó las nuevas oficinas de Chatham Financial, donde aceptó un cheque de 10.000 dólares de Savills en honor a la larga colaboración de Chatham Financial con las escuelas públicas de Littleton**. Muchas gracias a Chatham Financial y Savills.

¡Esperamos con entusiasmo más acontecimientos emocionantes en el año nuevo!

**Primavera en acción para LPS: En flor
Celebración de Espíritu 2025**

Marque su calendario el viernes 4 de abril de

**2025, para en flor: la Celebración de Espíritu
2025 en el Centro de Eventos de Infinity Park.**

El evento nocturno ofrece a los invitados la oportunidad de reunirse con amigos y miembros de la comunidad para recaudar fondos para «apoyar a los estudiantes de LPS en su camino único hacia el éxito».

El evento especial de este año incluye:

- Actuaciones de estudiantes
- Una robusta subasta silenciosa y en vivo
- Cena de gala con servicio de catering
- Un programa cautivador

También habrá algunos elementos sorpresa - todo con el objetivo de sembrar las semillas del éxito para los estudiantes y el personal de LPS. No querrá perderselo.

Las entradas individuales estarán disponibles en febrero. **Los paquetes de patrocinio y la compra de mesas ya están disponibles y ofrecen una excelente oportunidad para que usted o su empresa muestren su apoyo a la educación pública en nuestra comunidad.** Hemos añadido nuevos niveles para maximizar su impacto. Puede consultar nuestro paquete de asociación en www.spiritdinner.com Póngase en contacto con la directora ejecutiva, Stefanie Carroll, al 303-347-3478, para estudiar la mejor opción para usted.

¡Esperamos poder celebrarlo con ustedes en la primavera!



¡Haga una gran jugada con los Denver Nuggets mientras apoya a nuestras escuelas!

¿Estás preparado para vivir la emoción del baloncesto de los Denver Nuggets? Únase a nosotros para dos partidos inolvidables esta temporada - 10 de febrero y 6 de abril - mientras animamos a los Nuggets y apoyamos a los estudiantes y personal de LPS.

Detalles del juego:

- **Lunes, 10 de febrero de 2025:** [Denver Nuggets vs. Portland Trailblazers, 7 p.m.](#)
- **Domingo, 6 de abril de 2025:** [Denver Nuggets vs. Indiana Pacers, 6 p.m.](#)

¿Por qué asistir?

No sólo disfrutará de una noche llena de acción, sino que una parte de cada entrada comprada a través de este programa beneficiará a la Fundación de las Escuelas Públicas de Littleton y al PTO de su escuela. Se trata de una situación en la que todos salen ganando: una gran noche para su familia y amigos y, al mismo tiempo, el apoyo directo a programas e iniciativas que mejoran la educación de nuestros alumnos. [Get your tickets now](#)

Marque su calendario y marque la diferencia

[Noche LPS en los Nuggets](#) - Lunes 10 de febrero

En flor: Celebración de Espíritu 2025 - Viernes 4 de abril

[Lee más en nuestra página web](#)

¿Le gustaría recibir las últimas noticias e información de la Fundación LPS?

Envíenos un correo electrónico a kjames@lps.k12.co.us y ¡Y te agregaremos a nuestra lista de correo!

La Fundación LPS recauda fondos para apoyar el camino único de cada estudiante de LPS hacia el éxito.

Fundación de las Escuelas Públicas de Littleton

LPSFoundation.com • 303-347-3478